

## Das Projekt der kath. Schüler/innen 5/6 Klassen „Wohnung los...“

Das Projekt wurde im letzten Quartal 2010 durchgeführt.

Die Schüler/innen bearbeiteten das Thema unter verschiedenen Blickwinkeln. Sie erstellten eigene Fragebögen und interviewten Schüler/innen und Passanten in der näheren Umgebung (während des Religionsunterrichtes).



### *Interview mit selbsterstellten Fragebögen*

In den folgenden Unterrichtsstunden recherchierten die Schüler/innen, welche Hilfsangebote es für Wohnungslose in Berlin gibt.



### *Recherche über die Hilfsangebote für Wohnungslose.*

Zum Abschluss unseres Projektes sammelten wir haltbare Lebensmittel für die Suppenküche am Bergheimer Platz.



***Eindrücke vom Besuch der Suppenküche. Wir fahren mit Lebensmitteln und den kath. Schülern der 1/2b und der 5b/6b zur Suppenküche.***



***Abgabe der Lebensmittel***

***Gemeinsamer Aufbau der Spenden***

Die Schüler/innen sahen ehrenamtliches Engagement, um den Wohnungslosen zu helfen. Sie erkannten, dass es auch unverschuldet zu Armut kommen kann. Die Schüler/innen entwickelten während unseres Projektes eine respektvolle Haltung gegenüber Wohnungslosen und Straßenzeitungsverkäufern. Für die große Unterstützung von Lehrern, Schülern und Kollegen möchte ich mich bedanken. Mütter aus der 5b haben gemeinsam mit mir die großzügigen Spenden zum Berkheimer Platz gefahren.

Vielen Dank an Spender und Helfer

Andrea Kaiser